

上黒瀬小だより

No.8

http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/kamigurose_sho/
E-mail kamigurose-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp
TEL (0823)82 - 2805 FAX (0823)82 - 1357

HPでも学校だよりの他、学校の様子わかるページがあります。ぜひ、ご覧ください。

令和8年12月19日

東広島市立上黒瀬小学校校長
水戸 美穂子

◇上黒瀬小学校イメージキャラクター決定！！

六年生が学習発表会でお願いした上黒瀬小学校イメージキャラクター投票の結果、上小イメージキャラクターは「かみっち」に決定しました！！



これから、「かみっち」が様々な場面で活躍してくれることと思います。「かみっち」をどうぞよろしくお願いします。

◇最後まであきらめず走り切った持久走大会

12月4日（木）に校内持久走大会がありました。前日まで暖かい日が続いていたのですが、当日はぐっと気温が下がる中での大会でした。それでも子供たちは、自分のベスト記録を目指して一生懸命走り切っていました。ゴール直前まで互いに順位を競う姿、頬を赤くしながら黙々と自分のペースで走る姿、最後まであきらめないその姿は、心を動かすとても素敵なもので「一生懸命は美しい」と心から思えるものでした。子供たちからは「今まで一番いい記録が出せた」「前を走る友達を追い越そうと思ったけど、どんどん離れて行ってしまった」「後ろから近づく足音にドキドキした」などの感想が聞かれました。持久走は、たくましい体とくじけずやり抜く心の強さを育てることを目的に行ってています。改めて、上黒瀬小学校の子どもたちのたくましさを感じました。保護者の皆様、温かい応援をありがとうございました。



◇子どもたちが企画・運営して

今年度の重点取組は「自ら学び共に伸びる」で合言葉「どんどんチャレンジ！みんなでワクワク！」です。この取組は教科学習だけでなく特別活動や行事の中でも進められています。先日、児童・放送委員を中心となって全校ドッジボールを、そして、5年生が中心となって全校かくれんぼを企画・運営をしてくれました。どの学年も楽しめ、上黒瀬小学校の仲が深まるよう意見を出し合いながら当日を迎えました。たくさん的人に楽しんでもらうための行事を進めることの大変さと楽しさを味わったのではないかと思います。企画・運営する人のチャンレンジが、みんなのワクワクにつながりました。



◇幼保小連携をさらに強めて

黒瀬町の小学校、幼稚園、保育所、こども園は、互いの連携を深め、幼児教育と小学校教育のスムーズな接続と教育の質の向上を図っています。その活動の一つで、12月8日（月）に上黒瀬小学校1、2年生が麦わらこども園と上黒瀬保育所の年長さん



を小学校に招待して昔あそび交流会をしました。1、2年生が優しく年長さんに遊び方を教えていたり頼もしかったです。帰りには「またね」とハイタッチをしていたのもうれしく思いました。

上黒瀬小コミュニティ・スクール

1月18、19日2日間にわたって女性会の貴名さん、森川さん、神田さんに5年家庭科のナップサックづくりを手伝ってもらいました。5年生は初めてミシンを使ったのでわからないことだらけで大変お世話になりました。出来上がったナップサックを見て本当にうれしそうでした。6年生になったら修学旅行に持っていくします。



1・2年生は11月26日、老人クラブの皆さんに昔遊びを教えてもらいました。コマ回し、けん玉、竹とんぼ、あやとり、お手玉。初めて遊んだ子も最初は難しかったようですが、だんだん上手になり楽しんでいました。

12月1日、焼き芋を体験をしました。大きな火が上がった時にはみんなびっくりしました。焼き芋は大変おいしく何個も食べた子がいました。楽しい体験をさせて頂き本当にありがとうございました。



12月2日に4年生の総合的な学習の時間に南方会館での防災・共助についての学習に取り組み、10日2年生の生活科の町探検兼光池では貴名さんに、慶雲寺では行友さんに大変お世話になりました。一緒に参加していただいた保護者の皆さんも本当にありがとうございました。

コミュニティスクール推進員 土井奈保美